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Gosia: Tina, puedo hacerte una pregunta relacionada con mi siguiente video sobre la
hibridacion?

Swaruu X (Athena): Si, por supuesto.

Gosia: Gracias. Algo que se me ocurrio. La pregunta es: Yazhi dijo que si es verdad
que algunas razas ET se hibridan con los humanos. Pero un cosa... porque con los
humanos terrestres y no con humanos NO terrestres como Taygeteanos etc.? Es
porque a los humanos terrestres es facil borrar la memoria de eso, por ejemplo? Pero
el ADN humano terrestre es dañado, no esta bien funcionando. Porque no hibridarse
con alguna raza ET con plena activacion del ADN? Es porque alli si se enterarian
otras razas que alguien quiere hibridarse con ellos, no lo permitirian? Y aqui lo tienen
facil? Porque solo tienen que venir, Grises o quien sea, aplicar borrado de memoria,
y fuera.

Robert: Eso digo yo. Porque no hibridarse con una raza primaria no una secundaria
como la terrestre?

Swaruu X (Athena):  Supongo que es porque ya estaban esos humanos en la Tierra,
y si eran primitivos ignoraban cosas espaciales, como pasaría con los humanos
Lyrianos-espaciales. No veo otra razón específica, pero en si son la misma especie,
Lyrianos y humanos.

Por ejemplo, los mismos Nenderthales no eran una especie inferior como se les
describe en muchos lugares, sino que simplemente eran más Lyrianos, otra variante
de miles y miles que hay, o que existen. Sólo que no estaban muy desarrollados
tecnológicamente. Porque estaban en un proceso, o aún en proceso y en nivel pre
industrial.

Gosia: Si, pero no responde la pregunta de porque no hibridarse alli con otras razas
estelares. Su ADN no esta dañado con quimicos etc.  

Swaruu X (Athena): Así es, pero supongo que el ADN de humanos en la Tierra en
aquel entonces también era muy puro, sin contaminantes ni nada así.

Gosia: Pero me refiero a tiempos presentes. Porque no ir pedir a los Antarianos a
hibridarse para "reparar" sus lineas en lugar de llevar los humanos terrestres por la
noche? Yo creo que porque los Antarianos no les darian permiso pues lo hacen con
los humanos sin su consentimiento borrandoles las memorias.

Swaruu X (Athena): Es que los estelares se defenderían, son tecnológicos. A ver si
quieren meter agujas y jeringas en un Taygeteano o en un Engan, a ver qué tal les
va!!

Gosia: Sii por eso, exacto!  



Swaruu X (Athena): En tiempos presentes se sigue haciendo de parte de los Grises,
como Jardineros que están (según) corrigiendo los daños del ADN para que la
persona pueda seguir con su plan de vida. 

Tambien, algunas razas, para crear seres nuevos que les sirvan mejor para sus
oscuros propósitos. Por ejemplo, éstos humanos en general están despertando
mucho de su consciencia. Por eso se esfuerzan tanto en atontarlos de la forma que
sea. También hay experimentos de parte de gobiernos, las razones son para
controlarlos más, para explotación, no veo otra razón. Ademas, está la cuestión de
que estén regresando ese ADN dañado a la configuración estelar inicial.

Y también de que, aunque no tengo forma de saber esto en este momento, resulta un
poco ingenuo pensar que no se estén usando estelares para hibridación también.
Pero si, acepto que aún hay muchas incógnitas al respecto.

Gosia: Yo me imaginaria que cogerse una persona estelar serviria mejor. Su ADN no
esta dañado.

Swaruu X (Athena): Hoy en día, si. Es verdad eso, está muy dañado. Aunque puede
estar dañado por estar ahí en el 3D pero en si no tiene porqué ser mejor el de
Taygeta que el humano. Y, como te decía arriba, los estelares no se dejan tan
fácilmente.

Tambien la razon para que se hace la hibridacion es, desde el aspecto muy
expandido, para insertar más variantes de humanos mejor adaptados para poblar
planetas lejanos y extraños.

Robert: Pero quien hace eso? No le veo mucha logica. Teniendo mas de 400,000
razas humanomorphas en este sector de la Galaxia.

Swaruu X (Athena): Muchas razas, de la Federación. Se dice que hacen eso, aunque
no tengo datos más específicos sobre eso en este momento.

Como se dijo antes, hace tiempo... los planetas son poblados artificialmente. No nace
la vida ahí como por la evolución de las especies. Eso solo filtra individuos fuertes de
los debiles creando una poca de evolución o variantes de especies y no una especie
nueva entera.

Gosia: Pero espera, lo hacen entre ellos, razas ETs, o con el ADN terrestre? 

Swaruu X (Athena): Tendría que ser con ambos.

Gosia: Pero con los terrestres es porque les resulta facil cogerlos, porque no se
niegan, es solo por eso? O porque hay algo en el ADN terrestre que desean?

Swaruu X (Athena): El ADN terrestre es una mezcla de muchos ADN estelares, todo
en uno. Esa es otra razón. Porque hay muchas razas estelares ahí siendo humanos y
su identidad está plasmada en su ADN. Entonces la Tierra resulta ser como un
supermercado de ADN para los que quieran hibridar o crear variantes nuevas de
cualquier especie.

Gosia: Ahh, interesante, ahora vamos a algo! Pues alli entonces estaria la
caracteristica diferente en el ADN de humano terrestre.



Robert: Pero tienen alguna preferencia al seleccionar la persona? Me refiero si cogen
ADN de humanos negros, chinos, blancos, etc.?

Swaruu X (Athena): Si, hay una marcada preferencia por abducir blancos. Abducen a
todos, pero los blancos son los que mas abducen según mis datos. 

Es que es lógico, si hay tantas razas jugando a ser humanos, todos ahí en una sopa,
claro que van a usar a la Tierra de supermercado para ir de "compras" de ADN.

Gosia: Pero porque simplemente no pedir a una raza Arcturiana, si quieren un
Arcturiano? Sin tener que buscar una semilla Arcturiana terrestre? 

Swaruu X (Athena): Bueno, ¿quien dice que eso no pase?

Gosia: Pero porque blancos? Y quienes son esos "ellos" que tienen la preferencia? A
quienes nos referimos?

Swaruu X (Athena): Cualquiera que abduzca, la lista es larga, pero los que más
abducen son los Grises. Yo creo que abducen según qué estén buscando
específicamente en cuanto a genes.

Gosia: Pero me refiero a las razas de Federacion que cogen del "supermercado" para
poblar nuevos planetas, esos tambien cogen blancos mas? Y si es asi, para que
razon blancos?

Swaruu X (Athena): Solo sé que en general el porcentaje más alto de abducidos en la
Tierra son de raza blanca. Aunque todo el mundo es propenso a ser abducido sin
importar el color de su piel. Pero si hay una asociación que, según mi percepción, las
razas blancas son la mayoría de las razas Lyrianas estelares. Entonces, por
asociación tiene algo que ver. Simplemente porque hay más blancos que de otro
color. Entonces se necesitan o se requieren más componentes o "refacciones de
ADN" para blancos que de para otros colores.

Gosia: Ok. Y se me ocurrio una pregunta mas. Has dicho, Tina, que hay razas de la
Federacion que tambien cogen el ADN humano, como del "supermercado", para
hacer nuevos modelos para nuevos planetas. Pero tambien sabemos que los
cambios no se mantienen sin el control mental - de la conciencia. Como se produce
esta cimentacion mental en estos nuevos mundos en estos nuevos modelos? 

Swaruu X (Athena): Aunque no tengo todos los datos, lo que si sé es que no es que
deban cimentar los cambios con la consciencia una vez hechos, como han hecho las
razas invasivas en la Tierra (por no decir Reptiles específicamente). Lo que pasa es
que más bien es al revés, primero tienen una cierta consciencia y el cuerpo que
tienen no está bien adaptado a lo que requieren, o a donde viven, entonces se hace
el cambio genético artificial para adaptar el cuerpo a la consciencia y al entorno físico
en donde se encuentra.

Lo que pasa es que en los reinos físicos los cambios son tardados si solo son por
consciencia, ésto se puede ver muy bien en el caso de la Tierra. Y por eso hay tantas
abducciones de las positivas (no hablo de las invasivas ni de los Milab).
Precisamente porque se necesitan muchos cambios a los cuerpos 'humanos', me
refiero a Lyrianos en general, para que puedan funcionar adecuadamente en la



Tierra.

La Tierra no es un lugar apto para los cuerpos Lyrianos, puesto que la atmósfera es
hostil al igual que la gravedad que es mucho mayor que en otros planetas habitados
por razas Lyrianas.

Hay muchos, incontables, otros planetas mejor adaptados para sustentar a la vida
Lyriana (humana) que la Tierra. Son los llamados planetas super habitables. Dos
ejemplos de éstos son Temmer y Alfrata (antes Phaethon).

Gosia: Gracias, wow, interesante que primero en estos casos es la conciencia la que
requiere una cosa y luego se adapta el cuerpo.  

Robert: Pero no lo entiendo. Cogen solo ADN para repoblar otros mundos? Y como
reproducen a esos humanos, en vitro en incubadoras? O directamente se llevan
especímenes humanos de la Tierra a otros mundos para que puedan reproducirse?  

Swaruu X (Athena): Se hace a los ejemplares vivos, ya es cosa de ellos si tienen
descendencia o no. Mayormente se hace ya que están en los planetas por cuenta
propia. Como pasa en la Tierra con los abducidos por los Grises. Es para ayudarlos a
adaptarse mejor a las condiciones de dichos planetas.

Robert: Pero no entiendo bien. Quieres decir que se llevan a personas "humanos"
vivos a repoblar otros mundos?

Swaruu X (Athena): No. Los Lyrianos emigran a planetas nuevos que no siempre
tienen condiciones ideales para cuerpos Lyrianos. Es ahí en donde se hacen los
cambios genéticos que les ayudarían a adaptarse mejor a esas condiciones nuevas.
Son emigrantes de razas Lyrianas que deciden por cuenta propia poblar otros
mundos. Modifican el ADN de cada raza Lyriana para adaptarlo a su ambiente.

Robert: Pero, por ejemplo, los Taygeteanos viven en 4 planetas en Taygeta. Alli han
tenido que adaptar su ADN o no hace falta?

Swaruu X (Athena): Si las condiciones son propicias en los planetas nuevos, no hace
falta, como fue en el caso de Temmer que es un planeta super habitable.

Robert: Como se llama ese planeta que es de hielo que esta en Taygeta?

Swaruu X (Athena): Dakoté.

Robert: Si. Ese. Alli no hizo falta nada tampoco?

Swaruu X (Athena): No, porque nadie quiere vivir ahí mucho tiempo.


